
平成２９年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

４－１

自 由 民 主 党 １９番 星 公 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農林水産物の風評払拭と販路拡大について 知 事 農産物流通課

県産農林水産物への根強い風評の払拭と更なる販路拡大に

どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、福島イノベーション・コースト構想の県民への周知

をどのように進めていくのか尋ねたい。

三 医療関連産業について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用した医療

関連産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 キャリア教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校におけるキャリア教育の充

実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 ＪＲ只見線の利活用促進について 生活環境部長 生 活 交 通 課

将来にわたって運行を確保するため、ＪＲ只見線の利活用

促進にどのように取り組むのか、県の考えを尋ねたい。

六 国民健康保険について 保健福祉部長 国民健康保険課

県は、国保の新制度への円滑な移行にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 助産師の確保等について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、助産師の確保と資質向上にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

八 公衆衛生医師の確保について 〃 保健福祉総務課

県は、公衆衛生医師の確保に向け、どのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

九 放射性物質の検査について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、野生きのこなどの出荷制限の解除に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十 道路施設について

１ 県は、道の駅の情報発信機能の向上にどのように取り組 土 木 部 長 道 路 整 備 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 長大なトンネルにおける今後の管理の在り方について、 〃 道 路 管 理 課

県の考えを尋ねたい。

十一 栃木西部・会津南道路について 〃 高 速 道 路 室

栃木西部・会津南道路の整備について、県の考えを尋ね

たい。


